
Un téléphone pour l'étude

Pour améliorer le service de l'étude, nous aurions

besoin d'équiper une des salles d'un téléphone. Avant

de se lancer dans l'achat d'un nouvel équipement, et

dans l'esprit éco-responsable, nous avons pensé à

vous . . .

Alors si vous avez un téléphone filaire en état de bon

fonctionnement dont vous ne savez pas que faire,

je vous propose de vous rapprocher du secrétariat du SIE (courriel ou téléphone), nous serions

heureux d'accepter ce don.
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